

14 décembre 2021

Chers parents,

La présente lettre a pour but de vous informer qu'un test de dépistage de la COVID-19 a donné lieu à un résultat positif chez une élève de l'école primaire. L'élève était à l'école le vendredi 10 décembre et a des symptômes légers. À moins que vous n'ayez été contacté par l'administration, votre fille n'est pas impactée par ce cas et doit continuer à fréquenter l'école.

Nous vous rappelons que si un.e membre de votre famille est en attente de résultats d'un test de dépistage de la COVID-19, votre fille doit rester à la maison jusqu'à l'obtention d'un résultat négatif.

Nous comptons sur votre importante collaboration. Veuillez tous et toutes rester attentifs à votre état de santé et celui de votre fille. Nous vous invitons à consulter l'outil d'auto-évaluation des symptômes de la COVID-19 mis en ligne par les autorités sanitaires. Conformément à cet outil, si vous présentez un ou plusieurs des symptômes ci-dessous, veuillez appeler la ligne téléphonique info-COVID au 514-644-4545 au plus vite pour déterminer si un test de dépistage est nécessaire.

Un des symptômes suivants	Deux des symptômes suivants
Nouvelle toux ou aggravation d'une toux existante Mal de gorge Fièvre (38°C ou plus) Difficulté à respirer Perte soudaine de l'odorat avec ou sans perte du goût et sans congestion	Symptômes généraux (douleurs musculaires, maux de tête, fatigue intense ou perte d'appétit) Diarrhée Vomissements ou douleurs abdominales

Pour trouver un centre de dépistage, rendez-vous à la section dépistage du site internet de Santé Montréal: <https://santemontreal.qc.ca/population/coronavirus-covid-19/>

La transparence est un principe auquel nous tenons, et nous continuerons de vous tenir au courant de toute question liée aux cas de la COVID-19 confirmés à The Study. Soyez assurés que nous suivons la situation de près et en collaboration avec les autorités sanitaires locales. Notre absolue priorité est la santé et la sécurité de nos élèves, de notre personnel et de nos familles.

Encore merci de votre collaboration et de votre compréhension,



Kim McInnes
Directrice générale